

Pressemitteilung, Böblingen, 26.03.2025

INHABERWECHSEL

Mit Küchen von PLANA begeistert jetzt ein Duo die Kunden in Augsburg

Mit Tatjana Campell und Denis Grgic übernehmen zwei neue Franchisenehmer das PLANA-Küchenstudio, das Thomas Gapp vor 15 Jahren in der Meraner Straße eröffnet hat. Die offizielle Geschäftsübergabe erfolgte per März 2025.

Die beiden neuen Inhaber des PLANA Küchenstudios sind geborene Augsburger und entschlossen sich gemeinsam zum Sprung in die Selbständigkeit. Von großem Vorteil war dabei, dass sich das Duo in der Branche sowie am Standort bestens auskennt. Die gelernte Einzelhandelskauffrau Tatjana Campbell arbeitet bereits seit Dezember 2016 in der Küchenberatung bei PLANA. Ihr Geschäftspartner Denis Grgic stieß als erfahrener Küchenschreiner und Elektroinstallateur im April 2021 hinzu. Die qualifizierten und motivierten Mitarbeitenden nutzen die Chance, das erfolgreiche Küchenstudio fortzuführen. Der bisherige Inhaber Thomas Gapp hatte mit seiner Frau Julia und dem zehnköpfigen Team in der Verwaltung, Beratung und der Montage das Franchise-Studio von PLANA in den vergangenen 15 Jahren erfolgreich aufgebaut. Als eine profilierte Adresse für den Küchenkauf in der Fuggerstadt konnte er sein „Lebenswerk“ nunmehr in bewährte Hände übergeben. Eine Win-Win-Situation für alle Beteiligten.

Das Team bleibt zusammen

Mit Zuversicht starten Tatjana Campell (Jg. 1989) und Denis Grgic (Jg. 1973) jetzt durch. „Mit großer Freude und voller Begeisterung blicke ich auf die bevorstehenden Jahre und die neuen Herausforderungen, die die Übernahme des Geschäfts mit sich bringt“, so Tatjana Campell. Besonders stolz ist sie darauf, dass alle Mitarbeitende bei der Stange bleiben. Gemeinsam mit dem eingespielten und hoch qualifizierten Team will sie an die schon erreichten Erfolge anknüpfen und mit Elan und Tatkraft neue Meilensteine anpeilen. Denis Grgic pflichtet ihr bei und bekennt: „Es ist ein großer Schritt, in die Fußstapfen unserer Vorgänger Thomas und Julia Gapp zu treten. Gemeinsam mit meiner Geschäftspartnerin, Frau Campbell, und meiner Lebensgefährtin, Frau Koch, freue ich mich sehr darauf, mit einem tollen Team zusammenzuarbeiten, das bereits bewiesen hat, wie gut es funktioniert. Wir haben uns große Ziele gesetzt und sind zuversichtlich, dass wir gemeinsam viel erreichen können.“

PLANA-Partnerschaft krönte die Karriere

Der bekundete Respekt vor der unternehmerischen Leistung des bisherigen Franchisenehmers, die auf seiner tiefen Branchenerfahrung gründet, spiegelt dessen berufliche Vita wider. Thomas Gapp blickt auf eine 35-jährige Karriere in der Küchenbranche zurück. Zunächst war er 15 Jahre Abteilungsleiter eines großen Möbelhauses im Ulmer Raum. Hernach wechselte er zum Franchise-Pionier in der Küchenbranche: PLANA. Er startete in Freiburg und blieb dort ein Jahr. Es folgten fast vier Jahre als Hausleiter von PLANA in Göppingen. Danach machte er den entscheidenden Schritt zum eigenen Studio mit der Neueröffnung in Augsburg. Dass sein etabliertes PLANA-Küchenstudio nunmehr von zwei erfahrenen Mitarbeitern übernommen wurde, rundet seine persönliche Erfolgsgeschichte perfekt ab.

Für Gapp's Nachfolger erweist sich die Firmenübernahme und Fortführung der Partnerschaft mit PLANA als ideales Sprungbrett in die Selbständigkeit. Das Geschäftskonzept ist markterprobt und die Unterstützung durch den Franchisegeber praxisnah und umfangreich. Beim Rollenwechsel von der Kollegin zur Chefin geht Tatjana Campell in der für sie wie die Mitarbeitenden neuen Situation mit viel Fingerspitzengefühl um und orientiert sich in ihrer Führungsrolle an ihr Vorbild Thomas Gapp. „Mein ehemaliger Chef hat uns stets gezeigt, wie wichtig Ehrlichkeit, Vertrauen und Qualität für den langfristigen Erfolg sind. Diese Werte werde ich weiterführen und als Grundlage für unsere Führung und unseren Erfolg in den kommenden Jahren nutzen. Ich freue mich darauf, das Unternehmen mit dieser starken Basis und einem motivierten Team in eine erfolgreiche Zukunft zu führen“, lautet ihr Credo.

Mit Rat zur Stelle

Der nahtlose Übergang in der Geschäftsführung des etablierten Küchenfachgeschäftes ist ein Musterbeispiel für die berufliche Karriere von Angestellten in einem Franchise-System und zugleich ein Beleg für die reibungslose Nachfolge im Mittelstand. Die neu gewonnene Freizeit haben Thomas und Julia Gapp übrigens schon familiär verplant. Künftig möchten die Großeltern mit ihren drei Enkelkindern mehr Zeit verbringen und ihr Haus am Gardasee öfters besuchen. In seinem ruhigeren Lebensabschnitt bleibt Thomas Gapp jedoch nicht nur in Gedanken seinem „alten“ Geschäft verbunden und versichert dem aktuellen PLANA-Duo: „Wir werden sie in schwierigen Fragen und Problemen noch, solange es gewünscht ist, unterstützen.“

Unternehmensprofil

PLANA ist der Pionier unter den Franchisesystemen in der Küchenbranche und zählt zu den vom Deutschen Franchise Verband (DFV) zertifizierten Mitgliedern, die sich per Ehrenkodex und hohen qualitativen Standards zu einer fairen Partnerschaft verpflichtet haben. Das 1988 gestartete Franchise-System aus Böblingen etablierte unter dem Label PLANA eine Handelsmarke mit der Tradition von 35 Jahren. Der Küchenspezialist positioniert sich im mittleren und gehobenen Preissegment. Mit aktuell 45 Partner-Shops ist der Verbund mit dem Schwerpunkt im Süd-Westen Deutschlands präsent. Bislang besitzen mehr als 250.000 zufriedene Kunden eine Küche der Handelsmarke PLANA.

Weitere Infos: www.plana.de